

Abteilungsausflug zum Bundesliga- Topspiel Ochsenhausen gegen Düsseldorf



Am vergangenen Sonntag besuchten wir, zusammen mit unseren Jugendlichen und deren Eltern, ein Bundesliga-Tischtennispiel. Es war ein tolles Spiel mit vielen spannenden Duellen und genialen Ballwechsellern. Das Tempo, der Schnitt und die Genauigkeit in jedem einzelnen Ballwechsel ließen uns teilweise staunend zurück. Am Ende gewann, zu unserem Bedauern, Ochsenhausen mit 3:1 in Spielen, von welchen jedes Einzelne auf 3 Gewinnsätze gespielt wird. Das schadete unserer Stimmung allerdings in kleinster Weise.

Gemeinsam als Abteilung zu einem Bundesliga-Spiel zu fahren hat einfach etwas. Natürlich dreht sich selbst beim Ausflug alles um diesen kleinen, weißen Ball, aber man begegnet den Spielern und Eltern außerhalb des typischen Trainingsumfeldes einfach auf einer anderen Ebene und lernt sich auf diese Weise besser kennen. Dieser etwas andere Austausch macht einfach Spaß und hat mal wieder gezeigt, dass wir einfach eine wirklich gute Atmosphäre in der Abteilung haben.

Ein großes Dankeschön geht noch raus an Anja und Daniela, die diesen Ausflug für uns organisiert haben J

Es hat großen Spaß gemacht und war ein schönes Erlebnis, dass wir auf jeden Fall im nächsten Jahr wiederholen werden!!!!

Tom David Bosien

